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«Empezaremos a discutir 
los presupuestos del 89. 
Ha de iiaber una discu-
sión para saber qué tipo 
de presupuesto queremos, 
de contención o de expan-
sión. Si el Ayuntamiento 
adoptara por una política 
de expansión econòmica 
en el sentido de invertir, 
este alio debería ser el ano 
de «Serveis Personals», 
por un lado, en deportes 
habría que hacer una in-
versión imporlante de di-
nero. Por otro, en el àrea 
deSanidad, debería haber 
una parte importante de 
inversión y en todo caso 
tendría que haber un reci-
claje de dinero que hay en 
algunas concejalías en be-
neficio de otras. En estos 
momentos hemos de dis-
cutir la política presu-
puestaria del 89 y a partir 
de ahí tener una discusión 
global del àrea que nos 
permite poder intervenir 
de una manera social en 
aquellos sectores que pen-
sem os quesea necesario». 

Ei tema sanitario tam-
bién es competencia de 
Torrecillas, ^qué harà el 
próximo ano para mejorar 
jg sanídad en Mollet, a 
pesar de las escasas com-
petenclas que tiene el 
Consistorio? 

— Estamos t en iendo 
una coordinación con la 
Clínica de Mollet y el 
Ambulatori©. Vamos a 
plantear una campana del 
ano de la salud con res-

pecto al tema del tabaco, 
también queremos inter-
venir en todos aquellos 
aspectos que crean pro-
blemas de salud y medio 
ambiente. Por ejemplo, 
hay muchos solares que 
està comportando un au-
mento de ratas, etc. Esta-
mos trabajando en la rie-
ra que pasa por el barrio 
de Lourdes, a pesar de 
que no sea competencia 
nuestra. Vamos a mejorar 
los aspectos de salud es-
colar en el sentido de ade-
cuar la infraestructura. 
Estamos estudiando el 
tema de la medicina de-
portiva y Ktarà dedicado 
a los niiios que participan 
en las escuelas. Vamos a 
discutir a fmales de afto 
para que en Mollet hubie-
ra un «cap» de asistencia 
mental ya que en Grano-
llers estan un tanto por 
ciento elevado de perso-
nas de Mollet y alrededo-
res. Vamos a hablar con 
el Ambulatorio para ha-
cer un plan de rehabilita-
ción de alcohólicos. Hay 
un conjunto de proyectos, 
pero pienso que el próxi-
mo ano puede ser el de 
Serveis Personals. 

«Compartimos 
la opinión 
de la Taula en la 
Festa Major» 

Durante la Festa Ma-
jor, ustedes recordaràn el 

conflicto que hubo entre 
la Taula de Joves, organi-
zación juvenil pròxima a 
IC, y el concejal de Cultu-
ra, Ramòn López Rever-
te r . Jo sep Tor r ec i l l a s 
como conejal de Serveis 
Personals y coordinador 
del àrea de Cultura. «Por 
lo tanto, compartimos la 
opinión de la taula —en 
ïa legislatura anterior ha-
bíamos hecho las festes 
gratuitas— y l o considero 
justo porque la democrà-
cia no es ir cada cuatro 
anos a votar, sino que 

puede haber opinión y a 
veces distinta a quien go-
bierna, aunque no guste 
la crítica. En todo caso, la 
gen te tiene el derecho a 
opinar (faltaria màs, se-
iíor Torrecillas). Estàba-
mos de acuerdo que la 
Festa Majbr fuera gratuï-
ta. 

—^No es triste que vei-
ga Serrat a Mollet y se 
plerde un milió n de pese-
tas? 

—Posiblemente si yo 
hubiera sido concejal de 
Cultura, no lo hubiera 

traído, y no por su taüa 
profesional ya que es in-
discutible, sino porque 
era un precio elevado. 
Cuando se planteaba la 
gratuidad hemos de pen-
sar en qué tipo de Festa 
Majbr queremos. Tenia 
un precio i m p o r t a n t e 
Joan Manuel Serrat, aun-
que a mí me gustó el con-
cierto, pero era un precio 
elevado. Otro aspecto era 
el del entoldado. Estos 
dos aspectos lleva a un 
concepto de Fiesta Major 
cerrado, màs allà de que 

el envelat sea el elemento 
de tradición en Catalun-
ya. Pero hay que ir a un 
concepto de Festa Major 
mucho màs participativo 
y muchos màs actos en la 
calle. Cuando vino la Or-
questa Maravella, hace 
dos afios, y lo hizo en la 
ftóta hockey, aquello esta-
ba a rebosar. Est;o de-
muestra el concepto, en 
el que en las fiesta grande 
ha de participar todo el 
mundo igual que el Ayun-
tamiento debe poner esos 
instrumentos para que 
ello sea posible. El hecho 
de discutir si se ha perdi-
do un millón doscientas 
mil 0 no, sobre la discu-
sión. Otro Ayuntamiento, 
con otro equipo, podria 
perder esa cantidad, el 
problema es el concepto 
de la Festa Major si que-
remos que se hagan acti-
vidades en la calle, no en 
el pabellón de hockey, 
participa mucha màs gen-
te que cobrando. 

El deseo de Josep To-
rrecillas en esta conceja-
lia es tan sólo uno «que la 
pista de atletisme estuvie-
ra hecha y el presidente 
de esta entidad por su for-
ma de ser y de t rabajar al 
frente de este club, la pu-
diese ver. 

Esperemos que este úl-
timo deseo pueda ser cier-
to. 

J . M . " E s p a n o l M . 

F E C E M 
Avda. Ejército Espaííol, 24, pral. Teléfono 593 38 00 

MOLLET DEL VALLÈS 
CURSO 88/89 

• Inicio de clases 3 octubre 

• Ninos, jóvenes y adultos 
• 3 horas semanales 

* Grupos reducidos 
* Todos los niveles 

* Horarío manana, tarde y noche 
* Profesores nativos * Servicio de traducclones 

* Métodos audiovisuales * Biblioteca de idiomas 
* Cursos semi-intensivos * Clases de literatura * Clases particulares i 

* ALEMAN * ITALIANO * INGLÉS * FRANCÉS 
Plazas limitadas Matrícula abierta 
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